

ABSTRAK

Nuzuliyah, 2013. *Hubungan antara Kepuasan Kerja dengan Kinerja Guru PAUD Di Desa Rejoso-lor Kabupaten Pasuruan*. SKRIPSI. Fakultas psikologi. Program S1. Universitas Islam Negeri (UIN) Malang.

Pembimbing: Dr. Hj. Rifa Hidayah, M. Si, Psi

Kata Kunci: Kepuasan kerja, kinerja guru

Dalam mendapatkan sebuah kepuasan dalam lingkungan atau tempat kerja, pihak sekolah haruslah melihat sisi psikologis atas kebutuhan dari para guru. Karena jika hal tersebut dilakukan, maka akan memberikan nuansa yang positif bagi kemajuan sekolah. Artinya kepuasan kerja yang dimiliki oleh para guru tergantung dari perlakuan, sikap dan kebijakan sekolah.

Penelitian ini dilakukan di desa rejoso-lor, dengan tujuan (1) untuk mengetahui tingkat kepuasan kerja guru di desa Rejoso-lor kabupaten Pasuruan, (2) untuk mengetahui tingkat kinerja guru PAUD di desa Rejoso-lor kabupaten Pasuruan, dan (3) untuk mengetahui adanya hubungan antara kepuasan kerja dengan kinerja guru PAUD di desa rejoso-lor kabupaten Pasuruan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif korelasional dengan kepuasan kerja sebagai variabel bebas dan kinerja guru sebagai variabel terikat. Penelitian ini merupakan jenis non parametrik karena subyek dalam penelitian ini hanya 14 orang. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan korelasi Spearman. Dalam pengumpulan data menggunakan 2 buah skala sebagai alat ukur yaitu skala kepuasan kerja dan kinerja guru yang disusun sendiri oleh peneliti dalam bentuk skala likert yang berjumlah 72 item.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) tingkat kepuasan kerja guru PAUD di Desa Rejoso-lor Kabupaten Pasuruan berada pada kategori sedang dengan prosentase sebesar 50% atau sebanyak 7 subyek. (2) mayoritas tingkat kinerja guru PAUD di Desa Rejoso-lor Kabupaten Pasuruan berada dalam kategori tinggi dengan prosentase sebesar 92,86% atau sebanyak 13 subyek. (3) diketahui bahwa hasil dari korelasi Spearman besarnya yaitu 0,080, banyaknya responden $N = 14$ dan probabilitas uji dua pihak (2-tailed significance) sebesar 0,787 yang artinya tidak terdapat hubungan yang signifikan antara kepuasan kerja dengan kinerja guru PAUD di Desa Rejoso-lor Kabupaten Pasuruan.